
全力で取り組んだ運動会！
5 月には運動会がありました。たくさんの方々が観覧してくださり、子どもたちも、今

までの練習の成果が十二分に発揮できたように感じます。子どもたちの振り返りでは、「お
うちの人に応援してもらってうれしかった。」、「4年生では、リレーで 1位をとりたい。」
など、前向きな気持ちをもつことができた子が多くいました。お忙しい中、見に来てくだ
さり、ありがとうございました。


